

BRASIL MEDIOAMBIENTE

Manchas de petróleo en el litoral brasileño alcanzan al estado de Río de Janeiro

EFE | Recife (Brasil) | 23 nov. 2019



Voluntarios ayudan el 20 de octubre de 2019 a eliminar la mancha de petróleo que llegó a la costa noreste a la playa de Suape en la ciudad de Cabo Agostinho, estado de Pernambuco (Brasil). EFE/Brenda Alcántara/Archivo

[f](#)
[t](#)
[in](#)
[w](#)
[Menéame](#)

Las manchas de petróleo que desde finales de agosto se arrastran por el litoral noreste de Brasil y han cobrado la vida de casi una centena de animales alcanzaron este sábado, con pequeños fragmentos, la playa de Grussai, en el municipio de Sao José da Barra, estado de Río de Janeiro.

El Grupo de Acompañamiento y Evaluación (GGA, por su sigla en portugués), integrado por la Marina, la Agencia Nacional de Petróleo (ANP, regulador) y autoridades ambientales, confirmó que en un comunicado que fueron encontradas en esa playa 300 gramos de crudo y se constató que tenía el mismo origen del chapapote del noreste.

Tweets por @EFENoticias

EFE Noticias retweeteó

EFE Deportes @EFEdeportes

En respuesta a @EFEdeportes @BautistaAgut COPA DAVIS | Kyle Edmund vence a Feliciano

"Feli" conoció que jugaría pocos minutos antes

Acusó su mal arranque y tampoco enderezó el desempate de la segunda manga 6-3 y 7-6 (3)

Turno para Nadal ante Evans...#CopaDavis #DavisCupMadridFinals

bit.ly/2hrd8K

Insertar Ver en Twitter

EFEVISUAL

Las mejores fuentes de imágenes en un único catálogo comercial

Proveedores de contenidos.
Contacte con EFE.

MÁS NOTICIAS

CHILE PROTESTAS
Jornada "violenta" en Chile deja robo a un banco, incendios y ataque a cuarteles

HURACANES ATLÁNTICO
La tormenta tropical Sebastián producirá fuertes olas en las Azores

CRISIS MIGRATORIA MEDITERRÁNEO
Un barco español con 78 migrantes navega hacia Sicilia a causa del temporal

PAPA JAPON MISIONERO
El papa llega a Japón para un "llamamiento profético al desarme nuclear"

VIOLENCIA MACHISTA
Francia sale a la calle para protestar contra la violencia machista

CHILE PROTESTAS
Los estragos de la "brutal" represión policial en la periferia de Santiago

- Noticias**
- EFE Salud
 - EFE Verde
 - EFE Agro
 - Efeminista
 - Empresas
 - Emprende
 - Estilo
 - Futuro
 - Motor
 - Turismo
 - PracticoDeporte
 - Comunicados
 - Infografías

- Ediciones**
- Edición España
 - Edición Castilla y León
 - Edición C. Valenciana
 - Edición Andalucía
 - Edición Canarias
 - Edición América
 - Edição Brasil
 - English edition
 - Edição Portugal
 - Edición USA

- Empresa**
- Web corporativa
 - Contacto
 - Concursos de contratación
 - Premios Rey de España
 - Premios Don Quijote de Periodismo
 - IPTC
 - Aviso legal
 - Política de privacidad

- EFE Servicios contenidos gratuitos**
- TWITTER
 - FACEBOOK
 - YOUTUBE
 - DAILYMOTION
 - RSS
 - INSTAGRAM